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Reunión 2024-2025.                                                                    Presidente: Julia Montoro 
RC BARCELONA ´92    

Lugar: Virtual, 20h00 

Fecha:  2025 01 13 Acta por: Monique Robion 

 
 
 
 

Miembros activos Asist Excus Sin rspta Miembros activos Asist Excus Sin rspta 

Cervera, Vicenç x   Morales, Ronaldo  x  
De Bofarull, Xavier x   Puig, Josep  x  
Espuña, José Mª  x  Quintana, Rafael x   
Estivill, Fermín x   Robion, Monique x   
García, Rafael x   Rodríguez, Miguel A.  x  
Guallar, Joaquín  x  Ruiz, Rubén x   
Guilló, Asún  x  Tomas, Antonio x   
Gutiérrez, Emilio x   Vernet, Marta x   
Herrando, Francisco  x  Kaitila, Zaki  x  
Irmler, Oskar x   Sigma 21  x  
Jáuregui, Lorena  x      
López, Alberto  x  TOTAL 13 13  
Lora, José Manuel  x   Invitados    

  Lugo, Enrique  x       
  Montoro, Julia x       
     
 TOTAL GENERAL 13 13  

   
 
 
Se inicia la reunión, con la invocación Rotaria. 
 
Orden del día:    
 
Oskar está en Gambasse para la construcción del pozo.  Ha intentado conectarse varias veces 
durante la reunión sin éxito debido a la inestabilidad de la conexión. 
 
1. Distribución Juguetes para Reyes a ‘La Mina’.  

- Vicenç entregó 3 cajas de juguetes a 'Toni' - para los niños de La Mina.  Toni no 
envió ninguna foto de la entrega, o prueba de ningún tipo, aunque se le pidió.   Julia 
habló con Toni y está muy muy agradecido.   Sin embargo, necesitamos algún tipo de 
foto, aunque sólo sea como prueba de que los juguetes han sido entregados a los 
niños.  

- Vicenç fue con Ronaldo a buscar las cajas de ropa de Mango. Esta vez los artículos 
son realmente buenos, y van desde tallas infantiles hasta los 18 años.  Muy buen 
producto.  Fermín las guardará en su casa hasta la próxima ‘escuela solidaria’. 



 Acta Reunión ordinaria 
 

 

    

2. Rafael, nuestro tesorero, mandó esta misma tarde un mensaje en whatsApp: 

 
Votamos todos para no hacer una devolución (el gasto bancario sería de unos 50 Euros), y 
que esto contará por la cuota de Enero/febrero.    
Así que no tendremos ningún giro de cuota antes de finales Abril (cuando pagaremos la 
cuota marzo-abril). 
 

3. Valencia zonas siniestradas – viaje de Fermín:  
Fermín fue con el coche lleno de Ropa, mantas, radiadores, juguetes, en la zona 
siniestrada.  Esto bajo la coordinación de un grupo del Ayuntamiento de Sant Sadurní, a 
direcciones y personas concretas.  Fermín se puso en contacto con el RC de Torrent.  
Tienen un almacén facilitado por un Rotario local. Repartieron las cosas el sábado.  En 
Catarroja, Alfafar, Picaña, Paiporta,… 
50 días más tarde de la tragedia, hay todavía mucho para hacer y mover.   
Fermín cuenta que ha vivido situaciones muy muy emocionantes, y que la gente está muy 
agradecida del ayuda.   Las necesitades van cambiando y las actuales son desconocidas.  
El RC Torrent hace una labor muy buena, y organizada.  
Nos comenta igualmente que el Chef José Andrés, y su ONG ha repartido comidas desde 
el minuto cero, y menús (muy buenos) para los voluntarios. 
 

4. Calçotada 2025. 
Antonio y Rafael G. contactarán rápidamente el ‘Castell de Rocamora’ para saber que 
fechas quedan posibles y decidiremos de una en base de esto.  
 

5. Subvenciones Distrital y Global Grant: 
Emilio nos informa de dos temas: 
- la subvención distrital otorgada de +- 2000 € para 2 proyectos del Club llegará este mes 
o principio de febrero.  Julia, Vicenç y Emilio prepararán los informes justificativos ya 
que los proyectos están cumplidos.  
- Paco Clavijo propone a nuestro Club de participar a una Global Grant: Proyecto con el 
RC de Cúcuta, North Santander, Colombia para comprar equipos de quirófanos para un 
hospital.  1 millón de personas podrían beneficiar.  Nos propone una participación, aún 
sea pequeña.  El proyecto está muy bien diseñado, documentado, con una preparación 
muy seria.  Tema para la próxima reunión que será la Asamblea del Club. 
 

6. Alpan  
Albert Faus dejó a Antonio 250 boletos – valor de 500 euros pagados por el Club), para el 
sorteo.  Si nos toca algo, hablaremos adelante.  
 

7. El armario para guardar las cosas del Club en el Hotel ha llegado.  Vicenç tiene una 
llave. Propone que el Presidente del año tenga otra, y una tercera para el Hotel. 

 
A las 22h30 se da por terminada la reunión. 


